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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 16  11 2 18   66.7％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 30 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

先週は靴のサンプル作りの注文をたくさんいただきまして夜な夜な縫製に勤めておりましたがこの一週間

でようやくミドリ安全靴のサンプル作りが終わり年間の本格的な注文数が決まりホッとしております。しか

しミズノからの注文数がまだ決まっておらず、業務も多忙の折、仕事の請負自体を考えています。 

業務を受けた以上は品質の落ちたものを作るわけにはいきません。しかし一定量の注文を受けてこそ利益

の拡大が図れるのも事実です。そのような選択を強いられるのが経営者であると思います。そういった勉強

ができる場がロータリークラブだと私は思いますので、会長ではありますが皆さんの話をじっくり聞き、今

回も勉強させていただき職業奉仕に努めたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

しかし仕事を優先することもあることを申し訳ございませんが、ご理解ください。皆様にご迷惑をおかけ

しますがよろしくお願いいたします。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町ＲＣ 

・3月 30日 2025‐2026年度地区研修・協議会が高知にて開催されます。今週末が変更の締切ですので出席

できなく経った会員は金曜の午前中までに申し出てください。 

・4月 25日から 2024‐2025年度地区大会がレグザムホールにて開催されます。皆様の出席をお願いいたし

ます。 



・先週、新入会員の申込書を回覧し異議がなかったため入会を正式承認させていただきます。3月より正会

員となりますので紹介者の方連絡をお願いいたします。 

・2025‐2026年度短期交換派遣学生募集要項を回覧しています。希望の会員は 2月中に申し出てください。 

・「ロータリーの友」3月号をトレーに入れてあります。お持ち帰りください。 

・2月 23日御所ＲＣの創立 50周年式典に岩本会長代理とともに出席してきました。  

委員会報告 

岩本 20周年実行委員長  

「前回発表したプランについて話し合いと思いますのでよろしくお願いいたします。」 

意見１ 

「予算の作成、各委員会の設置を早急にしていただき、その中で話し合いを持つべき。」 

意見２ 

「予算の策定には賛成だが、前回 10周年のとき委員会が機能しなかったことで苦労した。安易に委員会の

設置はするべきではない。慎重にかんがえるべき。」 

岩本 20周年実行委員長 

「やはり時間が足りないためにもう少し時間があるときにじっくり話し合いたい。今回は結論を出さず持

ち越しとします。」 

澤田会員 

「先週末、さいたまラグビー場にてタグラグビー大会が開催され地元のチームがスポーツマンシップに優れ

たチームに与えられる「石塚賞」に選ばれました。ありがとうございます、とチーム責任者から言付かって

おります。」 

卓話 

田村会員 

  

今月初め国土交通省の発注する資料作成業務を落札することができましたが人数が減となったのにもかか

わらず作業内容は去年より増えています。 

年度当初に行う発注者との打ち合わせで異議を申し立て、来年度は業務から手を引く旨の発言をしようと

すら思っています。これも前年度他県である業者が不始末を起こし四国整備局長が怒ってしまったことが原

因だと思います。 

しかし発注者の職員もレベルが高いとはいえず現場を知らない、分からない人が指示をしているのでやり

直しが多いうえハラスメントなども横行し苦しんでいます。人数も少なく職場環境もひどいのですが請負業

者という立場ではやはり対等な立場とは言えず我慢しかないかもしれません。 



話が変わりますが美馬西部消防組合本団の副団長を未だにしていますが今年度で退団を決意いたしました

が同い年の人間が団長に就任するのであと一年頑張ろうと考えなおしました。 

現在火事や人捜しで現場に出動した場合の出勤手当は 8,000円となり 2年前の 2.6倍となっています。ま

た退職金は去年まで勤続 30年までの退職金でしたが今年から 35年分まで支給されるようになりました。し

かし私は既に 38年務めているので退職金はそれでも足りません。 

スマイルボックスの発表 

田村会員 

「卓話でも話したように仕事を落札することができましたのでニコニコいたします。」 

次回例会 

 3月 4日（火）１９時～  

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


